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3/9  演技発表会
午前の部—親子の広場・幼児
午後の部—小学生・チャレンジ・選手育成
保護者も跳箱や鉄棒に挑戦していただき、
表彰式やビンゴ大会と最後まで 楽しい
時間を過ごしました。
ご家族もたくさん来ていただき、子供たちが全力で頑張っている姿を見て
いただきました。大きなクラスの子たちの演技を見て、「これから自分た
ちももっとできるようになりたい！」と思ってくれたら嬉しいです。
来年もぜひ皆さん一緒に参加して、一緒に楽しみましょう！

3/16 作品発表会
アトリエは「まわれまわれくるくるまわれ」をテーマ
に、工作や共同作品などでいっぱいになりました。
書道は2名の参加でしたが、大人顔負けの作品ができ
ました！楽しい書道いっしょにやりませんか ( •⌄• )◞

皆勤賞 39名

精勤賞 21名

連続６ヵ月賞 35名

これからも頑張りましょう 2名

コロコロ10年生 1名

６年生卒業 10名

中学３年生卒業 1名

・ の日は5週目や祝日でお休みです
5月の日曜.火曜の体操は4回目を別の曜日に✻5/1-2は通常通有ります

・ の日は体操チェックの週ですので、体操ノートを持ってきて下さい。

第 ３０ 回 発 表 会
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体操クラブ
◆チェック
体操の技チェックを以下のように実施します。

  4月：基本＆マット＆鉄棒＆跳び箱
6月：基本＆マット 8月：鉄棒＆：跳び箱

10月：基本＆マット 12月：鉄棒＆：跳び箱

基本的に4月は3~4週目に、その他の上記月は
2週目に実施予定です。その際にオレンジの
体操ノートをお持ち下さい。

※1週目にお知らせもします。
※4月に広場から幼児コースに上がられ
た方はご購入下さい。(1100円)

もし、その週に欠席などされた場合チェック
は次回となりますので、ご了承下さい。

ただいまがんばって

練習しています！

かっこよくきれいに
できました！さいこー！！

いぱい練習してついに

できました！ヤッタネ＼(^_^)／

発表会 の写 真

発表会の写真、HPにアップしました。たくさんありすぎて！
可愛すぎて！泣く泣く減らしつつ整理しました。
参加された方には申込用紙をお渡ししますが、他の方にも見ていた
だきたいので、パスワードのみお知らせします。HPのくまさんの
日記から見ることができます！

パスワード coro2025happyokai

お子さんの写真

お子さんの写真をチラシやホーム
ページに掲載させていただきたいです。
その都度許可をいただくのが本当です
が、複数の掲載許可には時間がかかる
ため、もし掲載を避けたい場合は事前
にお知らせいただけると助かります

小学生コース紅葉ちゃん

親子の広場に入会してから10年が
経ちました！元気な妹たちをまと
めて、これからも一緒に頑張りま
しょう！ちょっと邪魔かな？バラ
ンスボールは紅葉ちゃん専用です。

コロコロ10年生表彰

R ６年度 表彰 式



体操を2年間ぐらいして、とても楽しかったし、苦手をこ
くふくできた。例えば後転。うしろにまわるのがこわく
て、出来なかったけど、見本や先生の手助けがあって、
出来た。また、とう立前転。とう立がまず出来なかった。
しかし、練習やコツを教えてくれて、出来た。とてもう
れしかった。とび箱では、私は大の苦手。おちたらこわ
いし、高すぎる。しかし、たくさん学んだり、教えてく
れたりなどしてくれて、9段のかいきゃくまで出来た。こ
こまで出来たのはコロコロ体操のおかげ。本当にありが
とう。学んだことは忘れない。

小学生コース ゆいかちゃん
体操に通うようになり、だんだん体が柔らかくなり、倒
立などできなかったことができるようになり、本人も喜
んでいました。先生方などの教えを通して、コツや学び
をえることができてよい経験になったと思います。苦手
なことを克服できることへの達成感もやってて良かった
なと思います。今まで大変お世話になりました。ありが
とうございました。

私はバクてんが思ったよりはやくできたのがうれしかっ
たです。また、家でできなかったことを体操場でできて
たのしかったし、どんどんできることがふえてうれし
かったです。

チャレンジコース みほちゃん
私自身が中・高校と体操をしていた事もあり、娘に保育
園の時から6畳の狭い和室で倒立や側転、前回り、後転倒
立、座ブリッヂ等を教えると、娘は側転や倒立をするの
が面白くて、1人で毎日のように何年も練習していました。
6年生になり娘が「バク転が出来るようになりたい！」と
器械体操を習いたいと言うようになりました。わとう4号
先生が丁寧に話を聞いて下さり、私達の意欲とやる気を
酌んで下さり、チャレンジコースからスタートさせて頂
きました。2か月後にはバク転が出来るようになり、9か
月後の今はロンダード-バク転-バク転が出来るように
なったようで、目標を達成し娘も喜んでいます。短い期
間でも、やりたい気持ちが高まってから、本当にやりた
いことに挑戦できてよかったと思っています。価値ある9
か月を過ごさせて頂くことが出来ました。中学では、今
まで7年間続けてきた柔道を頑張るためにコロコロは卒業
させて頂きます。本当にありがとうございました!!

コロコロにかよってよかったこと・・・体の使い方が分
かった！！コロコロであったハプニング・・・とびばこ
とロイターバンのあいだにはさまった。しばらくトラウ
マになりました笑

チャレンジコース (吉)にこちゃん

チャレンジコース (山)にこちゃん
子供が楽しく通っていました。体操はここじゃないとイ
ヤと言うくらいでした。まだまだ伸びしろがあったので
辞めるのに少し心残りもありますが、学業に集中したい
と思います。振替にもう少し融通聞いてもらえると有難
かったです。短い間でしたがありがとうございました♡

コロコロ体操で一番楽しかったのは、マット運動です。
やったことないてんかいやヘッドなども練習できてよ
かったです。大なわとかも最初はむずかしくてあまり出
来なかったけどみんなと数えながらとべてよかったです。

小学生コース ゆうなちゃん
大変お世話になりました。遅刻や連絡不足でご迷惑をお
掛けして申し訳ございませんでした。子供達は、鉄棒が
大好きでよく話をしてくれました。楽しくサポートして
くださって、ありがとうございました。

長い間ありがとうございました！自分の中で良いけいけ
んになったと感じました！！

小学生コース ことはちゃん
体操クラブとアトリエ教室でたくさんの事に挑戦し成長
できたと思います。アトリエ教室では工作をしたり、絵
を描いたりと毎週楽しく通っていました。作品を見るの
が私もとても楽しみでした。お気に入りは家に飾ってい
ます！！体操ではいろんな技に挑戦して、学校の体育で
も活躍できたようです。保育園の時に体操をはじめて、
小学校入学でやめてしましたが、やっぱり体操をやりた
いと言いだしてから最後までやりとげられて嬉しく思い
ます。長い間大変お世話になりました。

私は工作が好きで去年の犬 や今年の鳥 の紙工作が
とても楽しかったです。

こどもアトリエ ななみちゃん
1年7か月ありがとうございました。七海は工作が好きで、
家でも折り紙や廃材工作をしていますが、アトリエでは
絵や工作など沢山の事を教えて頂き、毎回楽しく参加さ
せて頂き感謝しています。大人になっても、もの作りを
する人になりたいので、中学でも頑張ってほしいです。
丁寧な指導ありがとうございました。

8年間ありがとうございました。入りたての頃は緊張して
いて、ただただ作業をこなしていく感覚でしたが、続け
ていくと草書や行書など新しい書体があることを知り、
その作品で階級が上がっていくことにうれしさや楽しさ
を感じていきました。この8年間たくさんの字を書き続け、
改善できるところは改善してきましたが、まだまだ私の
字は雑できたないところがあります。先生に教えていた
だいたことを思い出しながらこれからは維持していきた
いと思います。8年間本当にお世話になりました。

こども書道 ありすちゃん
字が汚い人になってほしてくないと思い。通わせ始めて
から8年も経って居たことに驚いて居ます。8年間通い続
けた娘は偉いなと思います。これからも字を書く際は教
えて頂いたことを忘れず過ごして行って欲しいと思いま
す。先生方、8年間大変お世話になりました。有難うござ
いました。

5年半ありがとうございました。最初は逆上がりもできな
かったのが、今では体力の続く限りずっと回り続けれる
様になりました。入会のきっかけはバク転をしたかった
からです。それが今では調子が良ければ連続5回以上も出
来るようになり嬉しかったです。でももっと出来るよう
にもなりたかったです。

チャレンジコース かずま君
小4の夏休み明けから5年半にわたりありがとうございま
した。入会当時はカベ倒立も出来ず、体もかたく、逆上
がりも足が鉄棒の上にも上がらない、そんな状態でした。
少しずつ少しずつ出来ることが増え、中学生になってか
らは力も強くなり、更に出来る技も増え上達することの
喜びも大きくなりました。上達するにはどうしらいい
か、、、自分なりに日々ストレッチや懸垂など励んでい
ました。毎週の練習内容を色々と思案してくださりあり
がとうございました。

６年生・中学３年生の卒業の方より・・・！
今年も、春に進学した方と保護者の方にお願いして感想文を頂きました。

（茶色の文字は保護者の方に頂いたお言葉です）


	スライド 1
	スライド 2

